

Die Geschichte der IG Metall ist geprägt von historischen Errungenschaften in der Arbeitswelt. 125 Jahren nach der Gründung stehen heute viele gesellschaftliche Fragestellungen auf der Agenda, die weit über die Arbeitswelt hinausgehen.

So gehören die Gleichbehandlung von Frauen und Männern, von Menschen mit Behinderung oder Menschen mit unterschiedlichen sexuellen Identitäten ebenso zu den Themen der IG Metall wie die Tarifverhandlungen für die Mitglieder oder die Weiterentwicklung der betrieblichen Mitbestimmung. Ganz besonders hervorheben möchte ich den entschlossenen Einsatz der IG Metall gegen Fremdenfeindlichkeit und Rassismus.

Als Sozial- und Integrationsminister danke ich ganz besonders den vielen tausend Ehrenamtlichen, die sich in der IG Metall engagieren und tagtäglich Kolleginnen und Kollegen sowie andere Mitglieder und Dritte mit Rat und Tat unterstützen.

Ich gratuliere der IG Metall sehr herzlich und wünsche ihr weiterhin viel Erfolg und Ausdauer bei ihrer Arbeit.



Manne Lucha

*Minister für Soziales
und Integration
Baden-Württemberg*